



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

# Rayannah

Jeudi / Thursday 28.03

CONCERT / CONCERT

# Rayannah

Jedi / Thursday 28.03  
20:00

La voix singulière de Rayannah résonne en échos et en strates pour créer un tout à partir de rien. Munie de pédales loop, l'artiste bilingue construit des séquences sur place avec sa voix, son souffle, de la percussion et des synthétiseurs. Ses paroles viscérales en français et en anglais planent au-dessus de paysages sonores parfois clairsemés, parfois denses et complexes.

Née et toujours basée à Winnipeg dans le Manitoba, Rayannah a fait voyager son électro-soul à travers le Canada, aux États-Unis et en Europe. Que ce soit en première partie pour Esperanza Spalding ou Coeur de Pirate, seule sur scène ou accompagnée par ses musicien.ne.s, Rayannah partage une expérience fébrile et intime avec son auditoire.

Rayannah bends noise into music by running voice, breath, synth and percussion through loop pedals. Underscored by intricate beat-making, her evocative lyrics in French and English rise above dense soundscapes, pulling listeners into a world both dark and sweet.

Born and raised in Winnipeg, Manitoba, Rayannah has taken her electro-soul across Canada, to the West Coast of the US, and to Europe. Whether opening for Esperanza Spalding or Coeur de Pirate, fronting her band or performing alone on stage, Rayannah shares something raw, intimate, and transcendent all at once.

Plus d'infos / Further information: [www.rayannah.ca](http://www.rayannah.ca)

**Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris